

Los alevines se alzaron con la Copa Cantabria

viernes, 08 de junio de 2012

Val de San Vicente finaliza por todo lo alto la temporada de las Escuelas Deportivas Municipales de Fútbol Sala.

El sábado día 2 de Junio en el pabellón polideportivo de Cueto (Santander) el equipo alevín de futbol sala de Val de San Vicente, se proclamó por segundo año consecutivo campeón de la Copa Cantabria de futbol sala.

Con este nuevo título, al conjunto de Val de San Vicente entrenado por Antonio Lavín y Luis Peñil se le conoce ya como el rey de copas.

Este partido puso fin a la temporada para todas las categorías del C.D.E Fuente Salín, que este año inscribió en la Federación Cantabra de Fútbol un total de seis equipos (dos por categoría: alevín, benjamín y pre benjamín)

La escuela de fútbol sumó este año un total de 52 jugadores afiliados a los que hay que añadir los 6 jugadores de la escuela de iniciación. Por todo ello, las escuelas de Val de San Vicente y gracias a un trabajo de mucho tiempo son consideradas como las más importantes de la comarca.

El alcalde de Val de San Vicente, Roberto Escobedo se manifestó muy satisfecho por el éxito cosechado por el equipo alevín, que viene a confirmar el importante trabajo que se desarrolla dentro de las escuelas deportivas municipales de Val de San Vicente, por inculcar los valores del deporte a los jóvenes de nuestro municipio.